

原水禁世界大会への代表派遣のためのカンパにご協力ください！

名古屋北部民商ニュース

2015年7月20日(月)発行

No.146

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

拡大統一行動&戦争立法反対宣伝を行いました！



訪問先で対話する井浪さん



留守のお店には宣伝紙をポストへ

7月12日(日)午前、拡大統一行動を行いました。拡大推進委員長の前田建太さんをはじめ、北区からは井浪俊次さん、大谷正美さん、加藤朋子さんが、西区からは岩田勝行さん、前田香代子さんが、守山区からは安藤洋一会長と三浦孝紀さんが参加。事務局3名も加わり、計11名が参加しました。

黒川方面と上飯田方面に分かれて、それぞれ2コースずつ歩きながら商工新聞の見本紙の配布と業者訪問。見本紙は合計で260部を配布し、対話も実現しました。業者訪問した先では、商工新聞の見本紙を快く受け取って頂くなど、日曜日にも関わらずあたたかい歓迎を受けました。

黒川方面のコース①を回った井浪さん、加藤さん、竹田事務局員のチームは、黒川信号東の洋菓子店で店主の方と対話が進みました。また、「黒川本通4」の信号付近にある美容院では、「兄が昔、違う民商の会員で色々助けてもらったと言っていた」と店主の方が話してくださいました。「学習会や楽しい行事もやっているの、困った時だけではなく、気軽に事務所に足を運んでください」と加藤さんと竹田事務局員が伝えると、「わかりました」と笑顔で応えてくださいました。

上飯田方面のコース①を回った大谷さんと三浦さんのチームは、「上飯田通1」の信号付近にある中華料理屋さんの店主の方と対話が進みました。民商について説明をすると、「困った時は相談に行きます」と返答が。大谷さんと三浦さんがお店を後にする際も、店主の方が出口まで見送ってくださり、「開店前の忙しい中にも関わらず丁寧に対応して頂いて、こっちも嬉しくなった」と感想が出ました。

また、上飯田方面のコース②を回った安藤会長と沢田事務局員のチームでは、美容院などで対話が進みました。日曜日の忙しい最中にも関わらず、わざわざお店の奥から店長さんが「暑い中ご苦勞様です」と挨拶しに出てきて下さり、商工新聞の見本紙を手渡しすることができました。

11時すぎからは、黒川交差点にて戦争立法反対の宣伝行動を行いました。沢田事務局員→竹田事務局員→豊田事務局次長→前田建太さん→前田香代子さんの順にマイクを握り、「憲法違反の戦争立法は廃案に！」「憲法9条を守ろう！」「平和でこそ商売繁盛！」と通行人に訴えました。宣伝中は、若い男性や女性の方が積極的にチラシを受け取って下さり、「頑張ってください！」と熱いエールも。自転車から降りて署名を書いて下さる方も多く、戦争立法に対する世論が伺えました。30分間という短い時間ではありましたが、23名もの署名が集まりました。



戦争立法反対をマイクで呼びかけ！

署名・対話もすすみました！



西支部役員会を開催します

西支部役員会を下記の日程で開催します。役員の方は是非ご参加くださいますよう、お願いいたします。

とき：8月10日(月)午後1時30分～

ところ：デニーズ 浄心店

参加費：無料

※参加される方は、支部長・岩田もしくは民商事務所までご連絡ください。

源泉所得税の半年納付はお済みですか？

源泉所得税の半年納付の方は、1月～6月の間に預かった所得税を7月10日までにまとめて納付することになっています。納付が遅れると、「不納付加算税」がつくこともあります。まだの方は、早目に納付をしましょう。わからないこと等ありましたら、お近くの支部役員または民商事務所までご連絡ください。

民商は、会員のみなさんの会費で運営されています。毎月15日集金 月末100%集金へ、みなさんのご協力をお願いいたします。